

Messe Fruit Logistica Berlin 05-07 April 2022

Es wurden die neusten optischen Sortiermaschinen auf der Messe vorgestellt.

Aufgrund des vormals Corona Pandemie bedingten Ausfalls der Messe, fand die **Fruit Logistica** wieder statt. Die Besucherzahlen haben die Spitzenwerte früherer Jahre noch nicht erreicht, aber die Besucher freuten sich das Messen wieder möglich sind und waren sehr an neuen Technologien interessiert.

Weiter vorgestellt wurden optische Premium-Freifall-Sortierer für schüttfähige Produkte. Weiterentwickelte Systeme und branchenführenden Sensoren erhöhen Effizienz, Sicherheit und Ertrag. Diese einfach zu bedienenden Maschinen sind so konzipiert, dass sie mit Ihren Anforderungen wächst und gleichzeitig doppelt so hohe Kapazitäten bewältigt. Über einen Online Stream waren wir auf der Messe verbunden, so dass die Maschinen interessierten Kunden live mit Produkt vorgeführt werden konnte.



Unverbindliche Beratung oder weitere Info:

+49 (0) 2157 8959 466 Info@thelen-machines.com